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这是我第一次去香港，还依稀记得出发

前我对香港的印象一直停留在“购物的天堂”，

但通过这次的香港之行，完全改变了我对香

港的初印象。 

这次游学很难忘，也很值得。犹记得刚

到香港的时候，第一感觉是整个城市和内地

有一些区别，不过香港的确非常地繁华，高

楼林立，鳞次栉比，耸入云霄。记得第一天刚到香港，我坐在双层巴士上，

城市美景尽收眼底，美不胜收，视野非常开阔，稍作安顿后，第二天我们

便开始了游学的行程。   

因为这个暑期项目的主题是“创新创业”，

所以我们首先参访了香港金融管理局，对金

融的发展历史进行进一步的了解。首先，由

一幅幅生动形象的图片，我们了解到了货币

的演变历史，古代货币的计量和现代社会还

是有着很大的差别的，不同国家之间的货币

计量也相差悬殊，国家之间的贸易战也十分

厉害。然后我们了解了股票、基金、期货等的内容，算是对投资有了一定的了解，

让我觉得收益颇丰。站在香港金融局的楼顶上俯瞰，可以看到香港各大企业银行



深深地感受到了盲人生活的不容易与艰辛，我们真的应该更多地关爱残障人士，

给予他们更多更好的帮助，让他们能够更幸福地去生活。 

 

第三天我们到港漂创业公司——猫头鹰照相馆参访。其实在香港创新创业的

思潮并不是很流行，因为香港各行各业的经济发展其实都比较饱和，所以更多的

人毕业后都比较希望去做一个打工者，而不是创业者。但随着内地和香港的文化

交流越来越频繁，越来越紧密，内地的创业思潮也逐渐进入了香港，所以在香港

的创业公司逐渐多了起来。但由于是发展

的初期，所以生存也是比较艰难的。但我

相信，随着中港文化的不断深入，创新创

业的思潮以及公司在香港一定会发展地越

来越好的。 

接着我们参观了香港中文大学、香

港大学和香港公开大学，感到到了港校

的文化。香港中文大学实行的是书院制，在学校里甚至还能看到七八十岁

的老人，也许在我们看来会很讶异，但对于他们来说可能觉得我就是来学

习的，想充实自己，不断汲取知识，我觉得学到老，活到老在他们的身上

真的是得到了很好的体现，这种爱学习的精神值得我们学习和借鉴。  

后来两天在深圳我们和香港的学生有了进一步的交流，感受到了不同的生

活方式和生活习惯，他们也都非常地热情友好，认识了这些香港的朋友我

也觉得非常地幸运。  

这次香港之行真的很值得也很难忘，可以说真的不枉此行。我真的学到

了非常多的东西，也对香港这个繁华的都市有了新的，更深入，更全方位

的了解。同时也结交了很多新的朋友，感受到了不同思维的碰撞，学习到

了团队精神，我觉得在团队中只有大家取长补短，互相协作，才能使团队

更有力量，更发展出无限潜能。  



 


